

Boudgoust: Orchester-Fusion nicht zerreden



dpa/T. Niedermüller Die Initiative überreicht Boudgoust 31 194 Unterschriften.

Trotz der anhaltenden Proteste gegen die geplante Fusion der beiden SWR-Sinfonieorchester hält Intendant Peter Boudgoust an dem Vorhaben fest.

Nun müsse das Augenmerk darauf gerichtet werden, dass die Zusammenlegung ein Erfolg werde, sagte Boudgoust am Freitag in Stuttgart. Die Initiative „Freunde und Förderer des SWR-Sinfonieorchesters Baden-Baden und Freiburg“ übergab ihm knapp 31.200 Protestunterschriften gegen das Vorhaben. Der SWR will aus Kostengründen das Radio-Sinfonieorchester Stuttgart und das SWR-Sinfonieorchester Baden-Baden und Freiburg bis zum Jahr 2016 zusammenlegen. Karl-Reinhard Volz von der Initiative kritisierte, dass eines der besten Orchester für zeitgenössische Musik in Deutschland aufgelöst werden solle.